## Despaigne por tercer año seguido en Serie de Estrellas del béisbol japonés



La Habana, 27 jun (BJ) Alfredo Despaigne fue escogido a la Serie de las Estrellas 2019 de la Liga Profesional de Béisbol de Japón, en la votación de los jugadores con 212 boletas.

Según informa el sitio especializado www.beisboljapones.com el toletero cubano aventajó en el puesto de bateador designado al estadounidense Jabari Bash, quien sumó 130 boletas.

En el voto popular Despaigne finalizó en segundo lugar, y fue superado por Kensuke Kondo, quien tuvo 287 mil 249 votos por 239 mil 339 el cubano.

El granmense presenta línea ofensiva (AVE/OBP/SLU) de .274/.384/.515 con 17 jonrones y 41 carreras impulsadas. Ha mejorado considerablemente su disciplina en home con 58 ponches y 40 boletos.

Despaigne y el venezolano Celestino López se convirtieron en los dos primeros latinos electos por los jugadores porque ninguno recibió la designación por el voto popular.

Esta será la tercera participación consecutiva en la Serie de Estrellas para el pelotero cubano.

En los próximos días serán anunciadas las designaciones de los directores de equipo, por lo que Liván Moinelo pudiera ser llamado como uno de los mejores relevistas intermedios del torneo.

El zurdo pinareño ha salvado dos juegos y lanza para un promedio de carreras limpias de 1,11 con 46 ponches en 32,1 entradas de labor.

Con información de beisboljapones y Jit

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/194548-despaigne-por-tercer-ano-seguido-en-serie-de-estrellas-del-beisbol-japones



Radio Habana Cuba